



Pièces 6 Pièces

Superficie 232 m²

Référence MZIPARG222

Prix 6 950 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)



Exclusivité Michaël Zingraf: Situé rue Marbeuf, en plein cœur du Triangle d'Or du 8ème arrondissement, magnifique appartement de 232m2 entièrement refait à neuf. Le bien est au 4ème étage avec ascenseur dans un bel immeuble de grand standing avec gardien. Il comprend, une galerie d'entrée, une très belle réception, une salle à manger, une cuisine dinatoire, trois très grandes suites avec chambre, dressing, salle de bains toilettes, toilettes invités. Le bien est entièrement climatisé. Taxe foncière 5 200€ Charge 500€ par mois DPE D Aucun litige en cours au sein de la copropriété. ...

Exclusivity Michaël Zingraf:Located on rue Marbeuf, in the heart of the Golden Triangle of the 8th arrondissement, this magnificent 232m2 apartment has been completely renovated. The property is on the 4th floor with an elevator in a beautiful high-end building with a caretaker. It includes an entrance hall, a very beautiful reception room, a dining room, a dining kitchen, and three very large suites with a bedroom, dressing room, bathroom, and guest toilets. The property is fully air-conditioned and is sold furnished. Property tax: 5,200€ Charges: 500€ per month Energy performance diagnosis: DNo ...

## MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





